



Notre ami Jean-Claude nous a quittés.

Le trois août dernier sur le port de Piriac dans l'attente d'un embarquement pour l'île Dumet avec une équipe de la télévision nationale, notre ami Jean-Claude Murgalé s'effondrait foudroyé par une crise cardiaque.

Jean -Claude c'était l'ami solide, fidèle, généreux, toujours là, toujours disponible, un roc de granit comme la pierre de son village natal des Côtes d'Armor.

Jean-Claude c'était l'homme engagé depuis toujours. Son expérience de journaliste reconnu et admiré, était au service des causes qu'il défendait avec passion.

Jean-Claude c'était un large sourire, une écoute et des moments formidables.

Lors des éditions de la croisière Pen Bron / Arzal, Jean-Claude était le manager de l'équipe de pointeurs en mer chargée de la sécurité des bateaux. À terre il gérait la communication de l'association bien sûr.

Nous avons entouré Jean-Claude et sa famille lors de la cérémonie religieuse à Trescalan en La Turballe, nous portions tous le pull logoté croisière de Pen Bron, hommage ultime à notre ami trop tôt disparu.

A nous désormais de continuer dans le même l'esprit.